
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ  加藤芳隆会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１０月２５日の例会記録 

日の例会記録 

 
理事会の前なので、例年通りの３万円を送らせてい

ただきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 富永国際奉仕委員長と飯山前国際奉仕委員長に

は、フィリピンで大変お世話になりありがとうござい

ました。今日は奉仕事業の報告をしていただきます

ので宜しくお願い致します。ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、先週の例会終了後平城苑で

の歓迎会、皆さんで久々で３年ぶりでしょうか！皆

さんありがとうございました。親睦委員長の牛山さ

んご準備ありがとうございました。そんな中で、１０

＋１周年のキャラバンにお越しになっていた市川

元ガバナー補佐とお知り合いと言う事で、これも何

かのご縁かなと感じました。 

 以前も私がお貸しした店舗の「セブンイレブン」、

４年くらい前のことですが、手続きに連れてきた司

法書士の方が木村先生でした。当時はロータリー

にすでに入っていたので知り合いでしたが偶然の

ご縁でしたが、昨年は、駐車場が必要になり、空き

地を購入することになり、謄本をみて、元々の地主

さんを調べたら、親せきで以前私が大変お世話に

なった恩人の姪御さんでした。ご縁があったのです

ね！おじさんの話をしたら、快く譲ってくれました。

そして、今は瑕疵担保責任を調べに来た人がまた

知り合いの息子さんでした。これもご縁だと感じ、

スムーズに購入できました。年とともに人のつなが

りは大切と感じています。今後とも皆さんとのご縁

を大切にしていきたいと思っています。 

 そして卓球大会の案内がきております。本来でし

たら理事会にかけるところですが、開催日が次回 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 
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幹事報告     鈴木 努幹事 
皆さんこんばんは、選挙ご苦労様でした。 

私は草加市民ではないので残念ですが、見てい

て力が入りました。 

報告と言うかお願いです。先週からお願いし

ております 10 月 30 日の奉仕事業ですが、15 名

出してほしいというお願いがきておりますので

ご家族・ご友人にお声掛けください。 

場所 中央公民館 講座室 

当日のプログラム 

12:00 集合  

13:30 開会  

13:45 講演 

14:40 パネルディスカッション 

15:40 閉会挨拶 

多くのご参加を宜しくお願い致します。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                  会長挨拶 
君が代斉唱                   幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                  出席報告 
お客様紹介               閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

フィリピン国際奉仕事業報告 

 
           富永  悟 国際奉仕委員長 
           飯山英彦 前国際奉仕委員長 

  皆さんこんばんは、１０月２日からフィリピン国際奉仕に行って来ました。今回は、加藤会長・鈴木幹事、国際

奉仕委員長の私と前年度国際奉仕委員長でありまして今年度副委員長の飯山さんと４人で、フィリピンパッシン

グサウスロータリークラブに訪問させていただきまして、パッシングと言う町にあります。ブティング小学校、佐々

木年度牛山国際奉仕委員長の時に贈呈、設置いたしました。水道水の浄水器 

フィルターの交換の視察に行ってまいりました。１０月２日成田９:３０の飛行機で 

出発しました。 

コロナの影響で、少しだけ厳しいようで私は荷物が１つ２３Ｋを２つまでＯＫですが、 

２５Ｋと１９ＫなのでプラスマイナスでＯＫでしょと今までは大丈夫でしたが、コロナで 

うるさくなりまして、２キロオーバーした分は１Ｋ￥3,000支払い下さいと￥6,000払い 

ました。マニラには予定通り１４:３０に到着しました。 

次の日１０月３日(月)にフィリピンマニラ近辺に観光をいたしまして、翌日ブティング 

小学校に視察に行き、夜にパッシグサウスロータリークラブの例会に参加をしてき 

ました。プディング小学校を訪問させていただいた時にクレヨン 140個、ミルキーの 

千歳飴 100本、ミルキーの飴は子ども達にあげて下さいと贈呈しました。白いシャツの方が校長先生でパッシグ

サウスロータリークラブの会員です。この日はこの後に例会に出る予定のため遅い時間の設定だったため子ども   

達は下校していた時間で先生方だけでした。先生方には 100円 

程度のフリクションボールペンを用意しましたがとても喜び、ボー

ルペンが消えることに大変驚かれていました。 

 これが当時の浄水器です。フィルターの部分を除いては、パッシ

グサウスロータリークラブで補修は済んでいるとのことでした。あと

我々がフィルターの交換の資金をお渡しして、交換すれば飲める

ような状態で、学校は今月から対面授業が始まりつつあるとのこと

でした。右の写真、この中のフィルターと活性炭を替えるようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

学校側が歓迎のセレモニーとして食事を用意してくれました。首に下げている黄色いメダルのようなものをいただ

きました。食事はビーフンを炒めたような台湾風のものと野菜炒めのようなものが多かったです。フィリピンの食

事は、土建業者の私や飯山さんはとても合う味が濃い目です。この写真が 

                             実際の水道です。きれいな水道 

                             がついていました。 

                             この日の夜、例会で今回の 

軍資金 36,５00ペソ（約 10万円） 

を現金で贈呈式をさせていただ 

きました。現地で両替をしました。 

1万円で 3,800ペソ、レート換算 

すると 9万 8700円かかりました。 

このような形で今回のプロジェクト 

は進めさせていただきました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この後は観光を含めて飯山さんの方から報告していただきます。フィリピンは、クリスマスが始まっていました。 

宿泊したペニンシュラホテル、由緒あるホテルです。歴代 

の大統領も宿泊したホテルです。例会場に近いと言う事と 

セキュリティーの 面からも一般の人は入れませんので、こ 

のホテルを選びました。ロビーにはクリスマスを意識した装 

飾がされていました。次の日に視察に訪れたサンチャゴ、 

当時この国はスペインの植民地でした。その戦った跡地で 

す。トイレを借りるのに大学に行きお金を払って使用させて 

もらいました。フィリピン、トイレは有料です。現地の人は 10 

円程度ですが、細かいお金がないので、100ペソあげたら 

とても喜んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左の写真はﾏﾘｷｰﾅ･ｲｰｽﾄロータリークラブの方食事に誘ってくれた時の写真です。貴族邸で現在はレストランにな

っています。ジョジョさんが前回の選挙で落選しましたが、今回返り咲いた言うことでお祝いも兼ねて一緒に食事さ

せていただきました。現地のマーケットに 行きました。この国は財閥がマーケットを仕切っています「SMモールル

と言う新しいところに行きました。電子処理がされているところです。それとは対照的な所に行ってみましたが、途

中でこれ以上は自信がな いと現地の人に言われましたのでそれ 以上踏み込めませんでした。途中に果物市場

など寄りました。この奥の方は現地の人は買い物をしたりするところです。フィリピンの人達はほとんどの人がクリ

スチャンなのですが、この先はモスリム地帯があるようで現地の人でも人が多いので、刺されるようなことはないけ

ど、物を取られることは結構ある危ない地域で見て無ふりをするような所だそうです。入り口だけ見ましたが活気の

あるところでした。食事の量は多く、みんなでシェアして食べるようです。番外編もありますが時間がある時に報告

させていただきたいと思います。会長幹事が 5日に帰国された後に私と飯山さんはフィリピンの地方を観光してき

ました。観光地がどのようになっているのかと、パッシグサウスロータリークラブの 40周年があると言う事で、急遽

招待されまして記念式典に参加してきました。歴代ガバナーが 10人くらい来て、ガバナーと同じ席に案内され、英

語で話しかけてくるのですが、お手上げ状態でコミュニケーションはとれませんでした。近隣のロータリークラブの会

長もご招待されていて、現在のマリキーナ･ｲｰｽﾄﾄ RCの会長さんから声をかけられました。今後マリキーナ･ｲｰｽﾄ

RC ﾄも宜しくお願いしますとのことでした。我々が色々なお土産を持って行き、用意をしていなかっと記念式典でい  

ただきました。ジョジョさんとの食事の際に、我々が出したので、 

ジョジョさんか らも会長・幹事に靴を持って行ってとホテルに持っ

てきてくれましたのでお預かりしてきました。以上が報告です。 

2月に検証ツアーを 

予定しています。 

ご参加を宜しくお願い 

致します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１０月２５日 ニコニコＢＯＸ 

金額 17,000 円 累計 248,201 円 

１０月２５日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 １５ 

出席免除  5 ＭＵ  2 

出席適用 28 出席率 60.71 

加藤 芳隆会長 富永国際奉仕委員長、卓話よろしくお願いします。今年はインフルエンザも流行しそうと
の予測ですから、ワクチンを打ちます。 

鈴木  努幹事 今日は楽しいフィリピンの国際奉仕旅行の報告です。国際奉仕部恩で有名になりましょう 
飯山 英彦会員 フィリピン国際奉仕報告も拙いですがさせていただきます。 
牛山 信康会員 急に寒くなりおでん、鍋、熱燗が恋しくなります。少し冷えた我が家の茶の間に結婚祝に

いただいた真っ赤なポインセチアが部屋を明るくしています。 
大塚 嘉一会員 急に寒くなって洋服が間に合いません 
田中 和郎会員 今日は寒い一日となりました。新会員の皆様入会おめでとうございます。 
田川 富一会員 先日の市議会議員選挙で愚息がさいかいながら滑り込むことができました。 

職業奉仕こそしっかりやれと言いたい所在です。 
富永  悟会員 次回のフィリピン訪問には多くの皆様の参加をお願い致します。 
二階堂祐司会員 フィリピン国際奉仕お疲れさまでした。さぞ楽しかったことと思います。 

本日の卓話よろしくお願いします。 
長谷部健一会員 今日はさむいですね。選挙が終わりこれからしばらく静かな日が続きます。 
山崎 秀美会員 フィリピン訪問の皆様ご活躍の事、報告と言う事で楽しみにしています。また今日は大

変寒い一日でした。皆様お身体を大切に！！ 
関  幸彦会員 選挙終わってやっとゆっくりできます。 
北畠 文康会員 ２回目の例会参加です。引き続きよろしくお願い申し上げます。 

今後のプログラム  
11/15   地区大会に振替  さいたま市文化センター 
11/22  会員卓話       第１会議室 
11/29  ロータリー財団について   レセプション 
     卓話者 地区資金管理委員会 増渕 明様 

 草加松原杯卓球大会 
11月 5日(土)草加市民体育館で「草加松原ロータリークラブ杯卓球大会」が開催されました。 

コロナ禍と言う事で収容人数を考慮して 2回に分けての開催となりました。 

ご参加いただきました 

会員の皆さんありがとう 

ございました。 

 

 

   

 

 第 9グループ合同法事事業 

テーマ「それぞれの生き方を支援しよう」 
セクシャルマイノリティ－(ＬＧＢＴＱ)の理解と行動  

開催日 10月 30日(日) 場所 中央公民館 

講演者 レンボーさいたまの会  

事務局長 佐々木りん さん 

当日は細淵ガバナーもご参加下さいました。 

ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございました。 

 

 


